
Evangelio

• Lectura del santo evangelio según san Juan (16,16-20):

EN aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos:
«Dentro de poco ya no me veréis, pero dentro de otro poco me 
volveréis a ver».
Comentaron entonces algunos discípulos:
«¿Qué significa eso de “dentro de poco ya no me veréis, pero dentro 
de otro poco me volveréis a ver”, y eso de “me voy al Padre”?».
Y se preguntaban:
«¿Qué significa ese “poco”? No entendemos lo que dice».
Comprendió Jesús que querían preguntarle y les dijo:
«¿Estáis discutiendo de eso que os he dicho: “Dentro de poco ya no 
me veréis, y dentro de otro poco me volveréis a ver”? En verdad, en 
verdad os digo: vosotros lloraréis y os lamentaréis, mientras el 
mundo estará alegre; vosotros estaréis tristes, pero vuestra tristeza se 
convertirá en alegría».

Palabra del Señor



REFLEXIÓN

• En el evangelio de hoy Jesús habla de un misterioso
«dentro de poco». Y para explicarlo emplea la imagen del
parto: después de los dolores viene el gozo del nacimiento,
así será el gozo después de la resurrección: de nuevo el
Señor los volverá a reunir y los discípulos se alegrarán con
una alegría que nada ni nadie les podrá quitar.

• ¡Qué difícil nos resulta creer cuando al parecer Dios no
responde a nuestras necesidades! Y digo “al parecer”
porque Dios siempre responde, aunque no de la forma que
nosotros esperamos. No basta con pedir. Hay que
“creer”. La fe es la conexión de un ser humano con Dios
mismo. La fe no es oscuridad. Es luz. Es el descubrimiento
de un imán que atrae y seduce todo en nosotros y que en
su atracción le da sentido a todo.







DIOS PUEDE TRANSFORMAR 
NUESTRA TRISTEZA EN GOZO

SOLO DEBES TENER 

FE


